

Martes, 10 de Febrero de 2009

EDUCACIÓN

Cien alumnos de Magisterio se acogen a las prácticas becadas

Por J.A.M.

Última actualización 10/02/2009@06:37:54 GMT+1

El consejero de Educación, Antonio Miranda, aseguró que este año el programa de prácticas becadas para alumnos de Magisterio de segundo y tercer curso, ha sido todo un éxito, puesto que se han inscrito cien jóvenes, con lo que la partida que la Consejería destinará a este programa que se desarrolla en convenio con el campus de la Universidad de Granada en Melilla, se eleva a unos 300.000 euros. Los estudiantes consiguen una formación complementaria, al tiempo que una ayuda mensual de hasta 400 euros.

El consejero de Educación, Antonio Miranda, dijo que este año son cien alumnos de 2º y 3º de Magisterio, en las distintas especialidades, los que se están beneficiando del convenio entre la Consejería y el Campus para participar en el programa de Prácticas de Empresa Becadas, cuyo presupuesto es de 300.000 euros. La intención de Miranda es que este acuerdo tenga continuidad en el tiempo.

Programa

Los jóvenes participantes reciben, a lo largo de los 8 meses de duración del contrato, 5 euros por cada hora trabajada, hasta un máximo de 20 horas semanales. Al término del contrato se les expedirá un certificado que podrán cambiar por créditos de libre configuración. Por cada 20 horas recibirán un crédito, hasta un máximo de diez créditos. "Estas prácticas son un complemento a la formación que han recibido estos estudiantes en las aulas del campus, y la idea es que adquieran la máxima experiencia de cara a su futuro acceso al mercado laboral", indicó Miranda.

Los alumnos en prácticas se encargan de atender actividades de apoyo infantil, bibliotecas escolares, programas de alfabetización de adultos, refuerzo educativo, audición y lenguaje, teatro, natación o inglés, entre otras muchas. Estas actividades han sido solicitadas por los centros docentes de la ciudad y se desarrollan tanto en horario de mañana como de tarde. De esta forma, indicó el consejero, "se cubre un doble objetivo, por un lado mejorar la formación de los futuros docentes, y por otro, abrir los colegios en horario no lectivo para que las instalaciones puedan ser utilizadas por la comunidad".

Centros y programas

Son once los centros de Primaria y Secundaria los acogidos al programa, así como Aspanies y la Escuela Oficial de Idiomas. El consejero aportó algunos ejemplos de los programas que estos alumnos llevan a cabo. Así, en el Anselmo Pardo, los futuros docentes atienden talleres de apoyo a alumnos de Infantil y Primaria. En La Salle, apoyo en natación, alfabetización de adultos y refuerzo de Primaria y Secundaria. En el Hipódromo: ludoteca, actividades deportivas, inglés básico, refuerzo educativo, música y pedagogía terapéutica.

En el Enrique Soler, talleres de iniciación informática e inglés, así como teatro y prensa escolar. En el Reyes Católicos, psicomotricidad, refuerzo en Infantil, actividades deportivas, apoyo en informática y biblioteca. En el Constitución, apoyo a la lectura en Primaria, y apoyo a alumnos con necesidades educativas especiales. En el España, uno de biblioteca. En el León Solá, refuerzo del programa Perseo con actividades deportivas y ocio; aula de convivencia entre centros, inglés, fomento de la lectura, atención a la diversidad, adquisición de competencias y habilidades sociales, y música.

Apuntó Antonio Miranda que desde la creación del programa en el año 2003, tanto el presupuesto como el número de alumnos becados no ha hecho sino crecer con el tiempo. Así, indicó que si el primer año el presupuesto fue de 23.000 euros y 28 becados, se pasó a 166.000 euros y 91 becados en el curso 2005/2006, hasta llegar a los 300.000 euros y cien becados de la presente convocatoria.

Noticias Relacionadas

- > **Hasta cien alumnos de Magisterio realizarán prácticas becadas**
- > **Cien estudiantes de Magisterio harán prácticas de empresa becadas**
- > **Un grupo de 64 alumnos de Magisterio recibió sus becas de fin de carrera**
- > **Los alumnos-policía harán sus primeras prácticas en la Cabalgata de Reyes**
- > **La Policía Nacional incorpora a su plantilla a 18 alumnos en prácticas**
- > **Alumnos de la UNED cursarán prácticas en la Autoridad Portuaria**
- > **Alumnos de FP del Victoria Eugenia realizarán prácticas en Alemania**